



## Kunst und Mode im Turm

Noch bis Sonntag zeigen im Höchststadter Stadtturm Irina Gerschman (Foto) und Francisca Glanzner Zeichnungen, Malerei und Mode. Außerdem ist ein Weihnachtsbasar mit russischem Kunsthandwerk zu sehen. Geöffnet ist die Ausstellung von 15 bis 20 Uhr und nach Vereinbarung (Telefon 09193/5277). Gerschman, gebürtige Russin, absolvierte eine Ausbildung in Moskau zur Kunstmeisterin und studierte Mode- und Textildesign. Kerschman malt und zeichnet Porträts in verschiedenen Techniken ebenso wie Landschaften. Francisca Glanzner stammt aus Spanien. Mediterrane Stimmungen spielen in ihrem Werk eine große Rolle. Foto: p